

PREMSA INDEPENDENT

OMARCAL

# Manacor

Con el Auditori de Manacor a rebosar



## UNA VELADA MUSICAL PARA ENMARCAR

### SUCESOS

Entre los 40 supuestos falsos trabajadores figura el imán de la Mezquita de Manacor

**DESARTICULADA UNA TRAMA DE CONTRATOS ILEGALES EN UN LOCUTORIO DE MANACOR**

Según nos confirmaba su Junta Gestora



**EL C.D. MANACOR DEBE 200 MIL EUROS**



**BERNAT AMER NOS OFRECE LAS EXCELENCIAS DE LA NUEVA CONCESIÓN DE RECOGIDA DE BASURAS**

El público salió del gran auditorio manacorí con cara de satisfacción por lo visto

## La Banda de Música de Manacor, con la actuación estelar de Francisco, llena hasta los topes el Auditori de Manacor



El público presente, que llenó hasta la bandera el Auditori de Manacor, disfrutó con Francisco y resto de actuaciones

### Redacción

El Gran Concierto Lírico, cuya celebración tuvo lugar el pasado domingo y del que "Manacor Comarcal" fue uno de los patrocinadores, reunió a la Banda de Música de Manacor, al cantante Francisco, al Orfeo Ramon Llull, y a la soprano Carme Garí, en unas actuaciones que entusiasmaron a quienes acudieron a presenciar el espectáculo.



Carme Garí, gran voz

Así, con un lleno hasta los topes que obligó a colgar el cartel de no hay entradas, la Banda de Música de Manacor abrió la temporada de conciertos dando además la bienvenida a su nuevo y "entusiasta" director, Eduardo Bernabeu.

El cantante Francisco, fiel a su estilo recurriendo a su cosecha propia y a los grandes clásicos de la lírica española -al que por cuya garganta no se nota el paso de

los años-, encandiló al público en general y muy especialmente al sector femenino del mismo.

La soprano Carme Garí sorprendió con su potente voz y su gracia, y el Orfeo



Parte de los miembros de la Banda de Música de Manacor; y a la derecha, la presentadora, la guapa Victòria Maldí



**Fue la del pasado domingo una tarde noche digna de enmarcar, de la que cabe esperar una pronta continuación, y que sin duda se recordará como la gala en la que debutó el nuevo director, Eduardo Bernabeu**

*Todos los presentes salieron del gran Auditori manacorí muy satisfechos por lo visto y oído; a la derecha podemos ver al nuevo director de la banda, Eduardo Bernabeu*

Ramon Llull completó junto a la "joven" -con alguna que otra excepción- Banda de Música de Manacor la gran cita lírica sobre el escenario del Auditori.

Fue la del pasado domingo una tarde noche digna de enmarcar, de la que cabe esperar una pronta continuación, y que sin duda alguna se recordará como la

gala en que debutó el nuevo director de la banda, el valenciano **Eduardo Bernabeu**.

Por nuestra parte y a la vista del resultado de la velada, tampoco podemos pasar por alto la magnífica labor dejada en herencia por su antecesor **Pere Siquier**, auténtico arquitecto refundador de la actual Banda de Música de Manacor.

